

# ACTUALIDAD educativa y sindical

## Secretaría de Relaciones Internacionales FECCOO



Nº 49

26/06/2013

Seleccionar idioma | ▼

## OIT: CCOO denuncia el fracaso de las políticas del gobierno de España en empleo y educación

La delegación de CCOO en la OIT denunció el fracaso en materia educativa y de las políticas de empleo aplicadas por el Gobierno de España y de la Reforma laboral como instrumento para crear empleo y salir de la crisis, en la Comisión de aplicación de normas de la 102ª conferencia de la OIT celebrada en Ginebra.



[Más información](#) | [OIT: Intervención CCOO](#)

## Informe de la ONU Post-2015: Se necesita trabajo decente y derechos

La CSI insta a Naciones Unidas a que se eleve el umbral de la pobreza, establecido en 1,25 USD al día, tras la publicación del informe de su Grupo de Alto Nivel de Personas Eminentes sobre la Agenda de la ONU para el Desarrollo después de 2015, a fin de contribuir a lograr la ambición de poner fin a la extrema pobreza por medio del desarrollo sostenible. Aunque el informe ofrece un punto de partida sólido, los Estados miembros de la ONU deben ir mucho más lejos en sus compromisos si queremos que la Agenda Post-2015 suponga una auténtica transformación.



[Más información](#)

## Se presenta en España el informe OCDE "Panorama de la Educación 2013"

El informe destaca que la educación secundaria superior tiene que tener en cuenta los requerimientos del mercado de trabajo. Para la OCDE, el elevado desempleo juvenil "es producto de la interacción entre el contexto económico y políticas concretas". El informe insiste en que la educación superior influye decisivamente en el salario que se obtendrá en el futuro.



[Más información](#) | [Documento OCDE](#) | [Informe español](#) | [Nota de prensa](#) | [Nota IE](#)

## Madrid se convierte en la capital europea de la Economía Social en la XXI Asamblea de CEPES

La Asamblea también cuenta con la presencia de los 300 dirigentes más importantes y destacados de la Economía Social española y socios de CEPES, organización representativa de esta forma de hacer empresa en España y que representa los intereses de más de 43.000 empresas, 2.350.000 empleos y el 7.5% del PIB nacional.



[Más información](#) | [CEPES](#)



## FECCOO participa en un seminario internacional sobre “Movilización mundial por una Educación de calidad”

Durante el seminario internacional que se ha celebrado en Bruselas, los días 5 y 6 de junio, sindicalistas de más de 30 países de Europa, América Latina y África han analizado lo que está ocurriendo en términos del impacto negativo sobre los servicios de la educación que tienen las

medidas de austeridad económica, la destrucción de sindicatos, la privatización, la desprofesionalización y la denegación de los derechos a la educación a decenas de millones de personas en el mundo entero. Para contrarrestar estos efectos negativos, la IE va a poner en marcha una campaña de movilización por una Educación de calidad.

[Más información](#) | [Vídeo FECCOO](#) | [Vídeo IE](#) | [Galería fotos](#)

### Comisioners Obreras

## Cumbre Europea, 27 y 28 de junio

La Cumbre europea que se celebrará los próximos 27 y 28 de junio no puede suponer una nueva decepción". Para el secretario general de CCOO, Ignacio Fernández Toxo, es preciso que de la Cumbre salgan iniciativas, propuestas y recursos que se correspondan con la gravedad de la situación en España y en el conjunto de la Unión Europea.

[Más información](#)



## La CES exige a las instituciones europeas y los gobiernos que abandonen las políticas de austeridad

El Comité Ejecutivo de la CES se ha reunido en Dublín presidido por Ignacio Fernández Toxo. El Comité ha pedido también a la Unión Europea que haga del fomento de la inversión productiva y el empleo la prioridad política absoluta. En particular se lo exigen a la próxima cumbre del Consejo que tiene una enorme responsabilidad en sacar a Europa de la recesión, el paro masivo, la degradación de la cohesión social y la profunda crisis del proyecto político europeo.



[Más información](#)

## CCOO participa en la cumbre alternativa de Atenas, Alter Summit

CCOO participa en el Alter Summit, un encuentro "simbólico" de solidaridad con los movimientos sociales griegos en lucha que tendrá lugar el 7 y 8 de junio en Atenas con la intención de comenzar un proyecto de resistencia contra la austeridad. Los movimientos sociales han querido mantener este encuentro en Grecia ya que este país ha sido pionero en la denuncia de las llamadas políticas de competitividad y austeridad destructiva.



[Más información](#)

## CCOO denuncia la crueldad de la actuación policial en Turquía

Desde CCOO se sigue con preocupación la escalada de violencia policial que está teniendo lugar en distintas ciudades turcas. La detención y encarcelamiento de sindicalistas es algo habitual. Después de diez meses en prisión, el pasado 10 de abril fueron puestos en libertad 72 miembros del KESK, afiliada a la Confederación Europea de Sindicatos, que habían sido acusados de apoyo a organizaciones terroristas. Esta es una práctica habitual contra los representantes de los trabajadores en aquel país.



[Más información](#)

## Nuevas manifestaciones en toda Europa contra la austeridad

La Cumbre Social ha convocado más de 50 manifestaciones y concentraciones por toda España entre los días 13 y 16 de junio, en el marco de los actos de protesta convocados por la Confederación Europea de Sindicatos (CES) previos a la cumbre europea del 27 y 28 de junio. El objetivo es presionar a las instituciones europeas para que cambien radicalmente sus políticas de recortes y cumplan los compromisos de impulso de la economía y el empleo.



[Más información](#)



## Metas educativas 2021

Ante una nutrida concurrencia de docentes de toda Argentina, dio comienzo el Primer Encuentro Universitario "Hacia un movimiento Pedagógico Latinoamericano" organizado por CONADU en la Universidad Nacional de Córdoba.

[Más información](#)

## 27J: Huelga de docentes en

## Portugal

El consejo nacional del sindicato portugués CGTP ha decidido por unanimidad convocar una nueva huelga general para el próximo 27 de junio que afecte tanto a los empleados del sector público como del privado, según ha anunciado el líder de la mayor formación sindical de Portugal, Carlos Armenio.

[Nueva Tribuna](#) | [Las Provincias](#)



## OCDE prevé un 28% de desempleo en España en 2014

La OCDE prevé que la economía española se contraiga un 1,7% en 2013, tres décimas más de lo que estimaba la última edición del informe, publicada en noviembre de 2012, mientras que ha reducido su estimación de crecimiento del PIB para 2014 desde el 0,5% al 0,4%. Por su parte, el desempleo aumentará al 27,3% este año y volverá a subir al 28% el próximo.

[Más información](#)



## La UE estudia adelantar 6.000 millones contra el paro juvenil en la cumbre

Los jefes de Estado y de Gobierno de la Unión Europea (UE) estudian adelantar el desembolso de los 6.000 millones de la iniciativa europea contra el desempleo juvenil a 2014 y 2015, una cantidad inicialmente prevista para el período 2014-2020.

[Más información](#)



## Ciudades en España y Europa protestan contra la Troika

La plataforma 'Marea Ciudadana' convocó movilizaciones en más de 80 ciudades europeas bajo el lema 'Pueblos unidos contra la Troika' con el objetivo de evidenciar "el gran fracaso que han supuesto las políticas económicas y financieras de recortes, desahucios, reforma laboral y privatizaciones" impuestas por la Comisión Europea (CE), el Banco Central Europeo (BCE) y el Fondo Monetario Internacional (FMI).

[Más información](#)



## Roma acogerá una cumbre sobre el empleo juvenil entre España, Italia, Alemania y Francia

El encuentro servirá para llevar a cabo un "intercambio de opiniones y una coordinación" entre los cuatro Ejecutivos de cara al Consejo Europeo

de jefes de Estado y de Gobierno que se celebrará el 27 y 28 de junio próximos en Bruselas.

[Más información](#)

## Acción en favor de los derechos y libertades de las mujeres musulmanas

En Londres, el pasado 15 de junio, Con el objetivo de impulsar y reivindicar el papel social, económico, cultural y político de las musulmanas, más allá, del servicio a su familia y a su comunidad, se ha proyectado la nueva edición de "The urban Muslim woman show".

[Más información](#)

## Consejo de Europa critica que se elimine Educación para la Ciudadanía

El Comisario para los derechos humanos del Consejo de Europa, Nils Muiznieks, ha criticado este viernes que el Gobierno haya decidido eliminar la asignatura de Educación Para la Ciudadanía sin elaborar si quiera un informe objetivo que certifique su mal funcionamiento.

[Más información](#)

## FECCOO participa en el seminario "Cooperación sindical internacional en tiempo de crisis" organizado por la GEW

El sindicato alemán GEW con motivo de la celebración de su congreso federal ha celebrado un seminario internacional en el que han participado una treintena de sindicatos de diferentes países europeos y latinoamericanos.

[Más información](#)



## Miscelánea

Revista Humanum (América Latina)

Consejo Latinoamericano de Ciencias Sociales (CLACSO)

Trabajo infantil en Uzbekistan

El Rincón del Profesor (Unión Europea)

23 Junio, Día Internacional de los Servicios Públicos

Acciones clave para apoyar a los docentes, a los líderes escolares y a los formadores de profesores

Luces para aprender (Boletín OEI)

Prensa Internacional CC.OO.

5º Congreso mundial contra la pena de muerte

Premios Internacionales de Alfabetización UNESCO: convocatoria 2013 hasta el 28 de junio

Investigación promovida por Ramón Flecha: "Actuaciones de éxito en las escuelas europeas"

Propuestas sindicales ante la Cumbre europea

## HEMEROTECA

**ACTUALIDAD**  
educativa y sindical

### Federación de Enseñanza de CCOO

Plaza Cristino Martos, Nº 4, 4ª planta, CP 28015  
Madrid

Tlfno: 915 409 203

fe@fe.ccoo.es

www.fe.ccoo.es

Secretaría de Relaciones Internacionales

SUSCRIPCIONES >> tedigital@fe.ccoo.es

Síguenos en las redes

**WEB** 

Recibes este correo porque estás suscrito a nuestro boletín, si deseas darte de baja [haz click aquí](#)

[IMPRIMIR](#)